

POR ESTUDIANTES DE SEXTO GRADO ORGANIZADA EXHIBICIÓN SOBRE LOS INSECTOS



Con una colorida exposición sobre la diversidad de insectos existentes en el medio ambiente, estudiantes de sexto grado en la Unidad Educativa Colegio “Nuestra Señora del perpetuo Socorro” realizaron el cierre del proyecto de aprendizaje denominado: Una Maravillosa lluvia de Insectos.

Es pertinente resaltar, que los insectos se diseñaron con la

colaboración de los padres y representantes, con el propósito de integrarlos en las actividades académicas de sus representados. Se utilizó material reciclable, lo que permite crear cultura sustentable y trabajar arduamente

sobre la protección ambiental.

Al consultar a los participantes sobre el impacto causado con este proyecto, manifestaron que ha sido interesante, despierta las ganas de aprender y permite conocer este amplio contenido. Por su parte, la Licenciada Quela Fernández, expresó su satisfacción por el deber cumplido.

Acotó, que los niños y niñas demuestran capacidad de análisis,

interés por investigar y defender los seres vivos del planeta.



¡FELICIDADES!